



Séance de travail entre les professeurs des différents pays



Les élèves et leurs correspondantes

#### ALBI .PROJET COMENIUS AU LYCEE SAINTE CECILE : EN AVANT CONTRE LES STEREOTYPES !

Les classes de secondes professionnelles et techniques du Lycée Sainte Cécile, après avoir été sélectionnées pour un projet européen Comenius en partenariat avec l'Allemagne et l'Italie, se sont envolées pour (Casalpusterlengo) Milan du 14 au 18 novembre.

Les élèves des trois pays ont échangé en anglais et travaillé sous forme d'ateliers afin de lutter contre les stéréotypes. Des visites et des rencontres ont été organisées. Une immersion dans le pays : école et famille a permis à nos étudiants de découvrir une réalité s'éloignant des idées reçues.

Ce travail qui permet de développer la tolérance et l'ouverture d'esprit, répond parfaitement à la spécificité sanitaire et sociale de notre établissement.

Ce projet européen s'étalera sur deux ans. La prochaine rencontre aura lieu au mois de mars 2013 en Allemagne.